



CAIXINHA LLEGA A HACER LIMPIA

El nuevo DT del Cruz Azul deja ir al símbolo Christian Giménez y a Gabriel Peñalba. **D6**



SANCIONAN A ODEBRECHT

La empresa brasileña no puede efectuar contratos con el gobierno mexicano por 4 años. **B1**



MUERTOS POR FRÍO

Las bajas temperaturas cobran dos víctimas más en Zacatecas y Coahuila; van 5 fallecidos. **A34**



BLINDAN A LA CDMX

La SSP capitalina despliega operativo para proteger a habitantes y turistas en diciembre y enero.



NAVIDAD CON ANGELES AZULES

El grupo se alista para poner ritmo a las fiestas decembrinas y cerrar un año exitoso. **E1**

Promete Aguiar cero tolerancia a pederastia

- Recibo diócesis desgastada, dice nuevo arzobispo primado
- Llama a razonar voto en 2018; expertos ven ruptura con Rivera

REBECA JIMÉNEZ Y ASTRID RIVERA Corresponsal y reportera —justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

Tlalnepantla, Méx.— Carlos Aguiar Retes afirma que al llegar al Arzobispado Primado de México, el 5 de febrero, asumirá la postura de "tolerancia cero a la pederastia, como lo indica el papa Francisco".

"Este mal tan grave hay que acortarlo. No digo que lo vamos a desterrar, porque la calidad humana siempre estará de por medio, pero sí es posible frenarlo", argumenta.

Tras su designación, en sustitución del cardenal Norberto Rivera, dijo que la arquidiócesis enfrenta un severo desgaste. "¿Qué podemos hacer, por qué ese desgaste? Porque la Ciudad de México es como la punta del iceberg, ahí se concentran los poderes federales, de la información, se concentran las fuerzas que sostienen la economía de nuestro país, es el centro. Es el reflejo de la problemática de todo México".

Respecto al proceso electoral de 2018, invitó a los feligreses a ejercer un voto razonado que no sea motivado por el enojo.

"Quiero recalcar, la Iglesia tiene influencia no a partir de sus pastores, sino también de los que son católicos y tienen que votar", por lo que el llamado será, "como lo hice en la campaña del Estado de México, a ejercer un voto razonado y que no nos dejemos llevar por un primer impulso de que estamos a disgusto, angustiados, si no a ver los proyec-



El arzobispo electo se pronunció por transparentar las finanzas del clero.

tos y decidir cuáles son los que más nos convienen", expuso.

El investigador Elic Masferrer Kan advirtió que no queda muy claro cómo Aguiar implementará la tolerancia cero a la pederastia, si retomará los casos o será "borrón y cuenta nueva".

Para Jorge Traslosheos, del Instituto de Investigaciones Históricas de la UNAM, "al hacer estas declaraciones muestra una clara, evidente e innegable ruptura con la línea de Norberto Rivera, en la que las cosas serán abiertas y a la luz del día".

NACIÓN A26

AGRADECEN PROTECCIÓN EN LOS SISMOS

Más de 4 millones de feligreses acuden a la 486 celebración de la aparición de la Virgen de Guadalupe. Entre las peticiones destacan salud, trabajo y fuerza para reconstruir sus vidas tras los terremotos de septiembre. Autoridades refuerzan operativo de seguridad. **A28 y A29**



Meade arma su coalición con el Verde y Nueva Alianza

- El precandidato del PRI dice que no permitirá propuestas irresponsables

ALBERTO MORALES Y SUZZETE ALCÁNTARA —politica@eluniversal.com.mx

El precandidato del PRI a la Presidencia, José Antonio Meade, concretó ir en alianza con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y avanzó en la negociación para integrar a Nueva Alianza a su campaña rumbo a 2018.

En un encuentro con la militancia del PVEM, junto con sus líderes Carlos Puente y Jorge Emilio González, Meade dijo que en la elección "no podemos permitir que las propuestas irresponsables, la factura y la división" tengan que ser pagadas por las próximas generaciones.

Paralelamente, las negociaciones de Meade con Nueva Alianza avan-



"Peje Meade es un ciudadano preparado, inteligente, honesto, con valores, un mexicano comprometido con el país"

CARLOS PUENTE
Presidente del PVEM



"Meade sería nuestro segundo candidato ciudadano, después de Gabriel Quadri en 2012, factor que lo ha hecho atractivo"

LUIS CASTRO
Presidente de Nueva Alianza

zan en 8%, informó a EL UNIVERSAL el presidente de ese partido, Luis Castro Obregón.

Opinó que Meade es atractivo para su partido por ser ciudadano, pero, sobre todo, porque lo ven viable para hacer reales sus propuestas.

Afirmó que ser ciudadano es parte de su capital político, además de que es alguien preparado, con experiencia, integral, tal como lo ha demostrado en los diferentes cargos que ha ocupado en secretarías federales.

NACIÓN A6

PRESUME REFORMAS EN LA OCDE



Francia.— El presidente Enrique Peña presentó conclusiones y recomendaciones sobre las reformas en México, y envió al Congreso iniciativas de ley sobre justicia cotidiana. **A8**

Compran en \$180 mil a niñas en Guerrero

PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

DAVID ESPINO —periodismo.investigacion@eluniversal.com.mx

Hasta 180 mil pesos por una adolescente pagan los hombres en Metlatónoc, Guerrero, la segunda población más pobre de América Latina, de acuerdo con estudios de Naciones Unidas.

Migrantes llegan de Estados Unidos con dinero para pagar por una esposa joven; otros venden los chi-

vos, los narranos o sus terrenos para conseguir el dinero.

El Centro de Derechos Humanos de La Montaña Tlachinollan ha documentado casos de 300 mujeres que en los últimos 17 años fueron obligadas a casarse por acuerdos monetarios ajenos a ellas "que no podemos erradicar", acepta Serafín Nava, asesor del síndico.

Uno de los casos es el de Juan Francisco Torija, quien estuvo siete años en prisión por "comprar" a Flora, de 14 años, en 50 mil pesos.

NACIÓN A31

PEGAN AL BOLSILLO DEL CRIMEN EN TAMAULIPAS

● Clausura de casinos, bares, cantinas y gasolineras, así como el retiro de taxis irregulares, son acciones del gobierno estatal contra fuentes de financiamiento de la delincuencia. **A34**

